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Il Distretto della ceramica batte il Covid, ma ora preoccupa il
caro energia
Focus di Repubblica sulle aziende di Civita Castellana. I l  segreto della
ripartenza è l ’export. Stefania Palamides, Presidente Sezione Ceramica
Unindustria: “Sul piano degli  ordinativi  sembra tutto normale, ma non
possiamo prevedere cosa succederà”

Negli ultimi anni le aziende di Civita Castellana hanno affrontato globalizzazione e pandemia puntando su design,
qualità, export e mercati emergenti. Scommesse fin qui vinte, a giudicare dai numeri. Ma c’è preoccupazione
per i costi in aumento. Augusto Ciarrocchi della Flaminia: “Paghiamo il triplo rispetto allo stesso periodo del
2020”.
L'articolo completo è disponibile in allegato.
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